

EDUCACIÓN UN TOTAL DE CUATRO NIÑOS PARTICIPAN EN LAS ACTIVIDADES DE ESTA SEMANA

DIANA MARTÍN NIETO
Segovia

A lo largo de esta semana los campamentos urbanos que desde la última de junio y hasta la primera de agosto desarrolla el APA Eresma en este centro público cuenta con un grupo de niños de la Asociación de Diabéticos de Segovia. De los 45 chavales que participan en las 'colonias', 8 se han inscrito a través de la asociación si bien sólo 4 de ellos son diabéticos.

Esta es la primera vez que se pone en marcha esta iniciativa que José Arcones, organizador de los campamentos urbanos, califica como "un ejemplo de integración"

La idea nació de forma espontánea: el padre de una niña diabética preguntó a los organizadores de las colonias urbanas que organizaba el APA Eresma y CP Atrio-Segovia si su hija podía inscribirse, quizá porque la Asociación de diabéticos de Segovia no pudo, este año, enviar a sus socios más pequeños de campamento fuera de la ciudad. Unos y otros se pusieron en contacto y así nació la idea de participar conjuntamente en esta actividad que se realiza en el colegio Eresma.

Profesionales de ambos grupos, Asociación de diabéticos y organizadores, se pusieron en contacto para determinar las líneas de acción en un plan tan delicado como es el de llenar de juegos una semana en la vida de los niños con edades comprendidas entre los 7 y los 12 años. Así, desde el lunes y hasta el final de esta semana la Asociación de diabéticos, el APA Eresma y CP Atrio-Segovia trabajan juntos en este intento de integración.

Según Susana Álvarez Rodríguez, encargada de la asociación de juventud integrada en la Asociación de Diabéticos de Segovia, se trata de una enfermedad "de la

Un ejemplo de integración

La Asociación de Diabéticos y la APA Eresma se unen en la organización de un campamento urbano



Una de las actividades del campamento son los talleres de manualidades

FERNANDO PEÑALOSA

que no se conoce demasiado", prueba de ello es que es frecuente que los más pequeños tengan problemas de integración y sufran algún tipo de discriminación en el colegio. "Los niños responden con rechazo frente a lo extraño", una actitud que sólo puede subsanarse "informando de lo que es la enfermedad no sólo en los colegios sino a toda la sociedad".

Por su parte, José Arcones, organizador de tan veteranos campamentos, mostró su satisfacción

ante la iniciativa y señaló que "esta es una novedad que supone dar un paso adelante con la gente".

Sin embargo, para evitar casos de aislamiento y discriminación, la organización ha decidido no decir a los niños la particularidad de sus compañeros. "Darlo importancia es marcar la diferencia".

Puesto que se trata de una enfermedad que no dificulta el perfecto desarrollo de las actividades programadas, todos los niños realizarán los mismos talleres de ma-

nualidades y deportivos y comerán el mismo menú. "El control de su dieta se hace sobre las cantidades que varían según cada caso", aseguró la encargada de la asociación de juventud.

Lo único que diferencia a éstos de los demás niños es que precisan de una atención especial en lo relativo a controles de glucosa e inyecciones de insulina. Algunos de ellos, después de cierto tiempo en contacto con la enfermedad, pueden controlarse solos. Sin embargo, para asegurar un cuidado adecuado de los cuatro pequeños que participan en las actividades y precisan esta atención, la Asociación de diabéticos ha puesto a su disposición dos profesionales que trabajan como el resto de los monitores.

A pesar de lo beneficioso de este tipo de actividades, "a los padres les cuesta mandar a sus hijos de campamento", apuntaba Susana Álvarez, "el hecho de que los críos no tengan que desplazarse les anima bastante".

Los monitores de los campamentos urbanos del APA Eresma y CP Atrio-Segovia, por su parte, aprovecharán esta oportunidad para acercarse a una enfermedad de la que no conocen demasiado y realizarán un curso que ofrecerá la Asociación de Diabéticos de Segovia.

Con quince años de antigüedad, la asociación de juventud, integrada en la de Diabéticos de Segovia, ha retomado fuerzas con las actividades ofrecidas estos meses. Tras el descanso veraniego, comenzará a preparar el nuevo curso para el que la agrupación cuenta con ofrecer a sus socios de entre 14 y 30 años, charlas, convivencias o talleres educativos de temas tan variados como drogadicción, sexología o dieta. Son todavía castillos en el aire que se definirán más adelante.